

Samba-Corée Association des Gabonais en République de Corée

Célébration de la Culture Gabonaise au Seoul Africa Festival 2024



Samba-Corée, la communauté gabonaise en Corée, a fièrement participé au vibrant Seoul Africa Festival (SAF) qui s'est tenu au parc Banpo Hangang le 12 octobre 2024, une célébration dynamique des diverses cultures de l'Afrique. Le festival, qui rassemble des communautés africaines, des Coréens et des participants internationaux, a été une plate-forme idéale pour le Gabon pour mettre en valeur son riche patrimoine et présenter ses contributions uniques à la tapisserie culturelle africaine.

Un moment clé pour le Gabon au festival a été la présentation d'une exquise **robe de mariée**

traditionnelle en Raphia. Confectionnée avec soin et savoir-faire, la robe incarnait l'élégance et l'art de la tenue culturelle gabonaise. Fabriquée à partir de fibres de raphia, un matériau important dans l'artisanat gabonais, la robe se distinguait par sa beauté naturelle, son tissage complexe et ses tons terreux. Elle symbolisait non seulement la mode, mais aussi les traditions profondément enracinées qui continuent de prospérer au sein de la communauté gabonaise.

Les participants au festival ont été captivés par la robe, qui était le point culminant de la présentation du Gabon lors de l'événement. Le défilé de mode a représenté un lien fort avec l'identité culturelle, célébrant l'artisanat gabonais devant un large public international.

La fierté gabonaise a été encore plus mise en valeur lors du défilé de mode du festival, où deux mannequins de la communauté ont défilé. Vêtus de tenues africaines traditionnelles et contemporaines, ils rayonnaient de confiance et incarnaient la beauté des hommes et des femmes gabonais. Les pas gracieux des

Samba-Corée | 2024-2025 email: sambacoree248@gmail.com



Samba-Corée Association des Gabonais en République de Corée

mannequins et leur présence imposante sur le podium ont capté l'attention des festivaliers, suscitant l'admiration d'un public diversifié.

Leur participation n'était pas seulement une question de mode, mais une déclaration de fierté et d'identité culturelle. Elle a montré que les traditions du Gabon restent pertinentes et peuvent être célébrées sur la scène internationale. Le défilé de mode a créé un espace pour que le Gabon se démarque parmi les nations africaines représentées, soulignant la place unique du pays dans le récit culturel africain plus large.

Le SAF a réuni un mélange dynamique de cultures et, pour le Gabon, c'était une opportunité de renforcer ses liens au sein de la communauté africaine en Corée. Samba-Corée a joué un rôle essentiel dans la promotion de l'unité africaine et des échanges culturels à travers des performances, la mode et des interactions.

Pour de nombreux expatriés gabonais, le Festival a été un moment de fierté et d'appartenance. Il leur a permis de mettre en valeur leurs traditions et de favoriser un sentiment plus profond de communauté au sein de la diaspora africaine en Corée. L'événement a souligné l'importance de la célébration culturelle comme outil pour combler les écarts, renforcer la compréhension et enrichir à la fois la communauté gabonaise et le festival dans son ensemble.

La participation au Seoul Africa Festival 2024 a été une étape importante pour la communauté gabonaise en Corée, marquant notre influence croissante dans les événements culturels. Notre contribution réussie au festival souligne l'importance de partager les riches traditions du Gabon, à la fois au sein de la diaspora africaine et de la communauté internationale au sens large.

À l'avenir, Samba-Corée est impatiente de continuer à promouvoir la culture gabonaise à travers des événements similaires, en veillant à ce que notre patrimoine reste visible et célébré. Le SAF était plus qu'une simple célébration de l'Afrique; c'était un moment pour le Gabon de briller et de démontrer ses contributions durables à la culture africaine en Corée.

Samba-Corée | 2024-2025 email: sambacoree248@gmail.com



Samba-Corée Association des Gabonais en République de Corée

















Fait à Séoul, le 14 octobre 2024

Eyang Diabagate Faty Lamisse Chargée de la communication Samba-Corée



Samba-Corée | 2024-2025 email: <u>sambacoree248@gmail.com</u>